XIV Semana del Tiempo Ordinario (Año Par)

Jueves

Mt 10, 7-15

Gratuitamente han recibido este poder; ejérzanlo, pues, gratuitamente. El programa misionero de los "Doce" es descrito y estructurado a imagen de la misión histórica de Jesús. Comprende dos dimensiones: el anuncio del Reino y la realización de los signos mesiánicos. Palabra y acción. Tienen que anunciar con palabras y obras que "ya se acerca el reino de los cielos" (10,7). Para esto Jesús los hace partícipes de su poder mesiánico; de este modo podrán vencer todas las formas de negatividad y de mal en la historia (10,1). El fundamento de la misión de Jesús es la gratuidad de Dios, por eso los "Doce" también seguirán su mismo estilo: "gratuitamente han recibido este poder, ejérzanlo, pues, gratuitamente" (v. 8).

El contenido fundamental de esa misión, se resume en el "Vayan y proclamen por el camino que ya se acerca el Reino de los cielos. Curen a los leprosos y demás enfermos; resuciten a los muertos y echen fuera a los demonios". Y todo, desinteresadamente: "gratuitamente han recibido este poder, ejérzanlo, pues, gratuitamente". Son las dos grandes líneas de la misión evangelizadora, que también hoy tenemos que revisar cómo la llevamos a cabo en nuestras comunidades y cada uno de los cristianos en nuestra vida de cada día: predicar y curar; anunciar la buena noticia de la salvación de Dios y concretarla en signos explícitos.

Jesús realizó la misión que el Padre le encomendó y, también, enseñó a sus discípulos cómo debían continuar esa misión. Nosotros, amigos de Jesús y discípulos suyos, sabemos que la misión de Jesús debemos continuarla.

Padre Félix Castro Morales

Fuente: http://parroquiadelasoledad.org/ (Con permiso a homiletica.org)